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A:  

m.faccincani@franciacorta.net
i.ghiglieno@unibs.it, leonardo.valenti@unimi.it

 

 

Gent.mi,  

rispetto alla fase di percorso raggiunta a marzo scorso, l’emergenza COVID ha limitato ogni 
prospettiva di organizzazione di incontri ed eventi collettivi così come, per difficoltà nelle 
quali sono stati coinvolti alcuni professionisti incaricati, ha r
relazioni programmate per la costruzione di un sito web dedicato al progetto.

Fortunatamente i rilievi in campo sono stati invece condotti senza soluzione di continuità 
rispetto ai programmi definiti.

Infatti sia le microvinificazioni per gli ambiti “gestioni” e “frequenza di lavorazione” che i 
rilievi della biomassa erbacea per l’ambito “frequenza di lavorazione” sono stati seguiti con 
ogni cura e secondo i tempi stabiliti, sempre registrando dati e note di percorso.

Allo stesso modo sono iniziati i rilievi per l
quanto concerne l’ambito “
Corte Bianca. 

Allo stesso modo gli operatori di campo, in ogni singola azienda, hanno potuto intervenire 
sulle singole parcelle e tesi in modo specifico, per sfalci e lavorazioni, consentendo una 
corretta gestione delle tesi. 
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m.faccincani@franciacorta.net, picchi.gabriele@torrevilla.it, ufficiotecnico@cavalleri.it
leonardo.valenti@unimi.it,  

rispetto alla fase di percorso raggiunta a marzo scorso, l’emergenza COVID ha limitato ogni 
prospettiva di organizzazione di incontri ed eventi collettivi così come, per difficoltà nelle 
quali sono stati coinvolti alcuni professionisti incaricati, ha reso impossibile procedere con 
relazioni programmate per la costruzione di un sito web dedicato al progetto.

Fortunatamente i rilievi in campo sono stati invece condotti senza soluzione di continuità 
rispetto ai programmi definiti. 

icazioni per gli ambiti “gestioni” e “frequenza di lavorazione” che i 
erbacea per l’ambito “frequenza di lavorazione” sono stati seguiti con 

ogni cura e secondo i tempi stabiliti, sempre registrando dati e note di percorso.

Allo stesso modo sono iniziati i rilievi per l’osservazione della biodiversità epigea per 
“biodiversità” presso il complesso campo sperimentale dell
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sulle singole parcelle e tesi in modo specifico, per sfalci e lavorazioni, consentendo una 
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prospettiva di organizzazione di incontri ed eventi collettivi così come, per difficoltà nelle 
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